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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

14.03.2013 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Baumbestand Moselufer zwischen Gülser 

Brücke und Europabrücke 
 
Die CDU-Fraktion fragt: 
 
1. Wie viele Bäume wurden in den letzten fünf Jahren in dem vorgenannten Bereich gefällt? 
 
2. Welche Gründe waren im Einzelnen hierfür maßgebend? 
 
3. Wie sieht die Prognose der Verwaltung für die nächsten drei Jahre aus, dass weitere Fäl-

lungen erforderlich werden? In welchem Bereich stehen die Fällungen an? 
 
4. Gibt es ein Wiederbepflanzungsprogramm? Wie sieht diese Planung aus? Welche Baumar-

ten sollen gepflanzt werden? 
 
5. Besteht das Thema der Orchideenpopulation noch? Für welchen Bereich? 
 
6. Laut Rhein-Zeitung wirft die Verwaltung den Anliegern vor, nicht ausreichend ihrer 

Pflicht zur Pflege der öffentlichen Anlage nachzukommen. Welche Pflichten und Bereiche 
sind konkret betroffen? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


